



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Cuento infantil.

En tiempos muy remotos y en un país muy lejano, toda la población se hallaba desesperada tratando de encontrar una fórmula mágica que le solucionara graves problemas.

En su afán, los habitantes del lugar llegaron a invitar a un grupo de magos para que visitaran dichas tierras, pero estos señores, lo más que pudieron hacer fué acertar un premio de Lotería, valiéndose de un truco, desde luego y poco después emprendieron el regreso sin poder ofrecer lo que tan angustiosamente se le pedía.

Ya habían abandonado toda esperanza de encontrarla, cuando alguien sugirió:

—¿Por qué semejante fórmula mágica, esa panacea bendita para todos nuestros males no nos la sugiere nuestro Soberano, poderoso dispensador de mercedes a quien todos debemos obediencia?

La proposición fué aceptada. El Soberano anunció con gran pompa que en una fecha determinada presentaría la fórmula mágica y desde entonces, todo un pueblo esperó postrado de hinojos que S. M. hiciera oír su última palabra como Moisés desde el Sinaí.

Moraleja: Pintamelo de colores que quiero ser Blacamán.

x x x

El Comisionado de Etica Radial, doctor Juan José Tarajano nos envía un alegato de este organismo— tres cuartillas y media a un solo espacio mecanografiado de prosa maciza— rebatiendo los pronunciamientos de Gaspar Pumarejo, director del programa "Escuela de Televisión", en relación con el funcionamiento de aquella entidad.

Cuando la Comisión de Etica Radial fué fundada se declaró, ante el escepticismo nuestro, por supuesto, que el motivo principal de su creación era impedir que algún día los gobernantes se to-

maran las atribuciones que ellos mismos se habían concedido. Ahora que el Ministro de Comunicaciones ha intervenido de manera directa en semejantes funciones, nosotros creemos que con quien tiene que polemizar la Comisión de Etica es con Vasconcelos, no con Pumarejo.

x x x

Aún no se sabe si Eisenhower se presentará como candidato presidencial, en pos de su reelección en los próximos comicios y de tal circunstancia depende el futuro de los Republicanos en dicha justa cívica.

Si Ike se postulara nuevamente y nosotros fuésemos ciudadanos norteamericanos, seguramente le concederíamos nuestro sufragio. Pero como cubanos, si nos permitiesen allí ejercer tal función cívica, votaríamos por el contrario.

x x x

Carlos Márquez Sterling en defensa de las elecciones parciales en el programa "Telemundo pregunta" nos dijo que estos comicios eran importantes, porque según se comportara el Gobierno en ellos, podíamos suponer su conducta en las generales.

Nosotros, sin embargo, le recordamos el caso de aquel señor que un día le pidió al amigo un peso prestado y antes de las veinticuatro horas se lo devolvió para inspirar confianza. Poco tiempo después le volvió a pedir, pero en esta ocasión la cantidad de diez pesos y esa fué la decena de dolares que no se vió más nunca.

x x x

Leemos en un diario que el Secretario de Estado norteamericano, Mr. John Foster Dulles, reta a Rusia a que celebre elecciones libres.

¡Caramba! ¡Qué lejos se ha ido el Canciller yankee para lanzar tales retos!